

Fwd: Rodeo Marfil..agresion.

Gabriel Orphanopoulos <vgabrielop@ferochi.cl>
Para: tribunal supremo <tribunalsupremo@ferochi.cl>

Cc: Felipe Álvarez <fsoto@ferochi.cl>

18 de diciembre de 2024, 20:45

Reenvío correo Sr Carlos Laing quien en su calidad de Director de la Asociación Valdivia y testigo presencial de los hechos, aporta antecedentes al incidente ocurrido con el Jurado del Rodeo.

Saludos
Gabriel Orphanopoulos P.
Gerente Deportivo
Federacion Del Rodeo Chileno

Inicio del mensaje reenviado:

De: Carlos Laing Rios slaingrioscarlos@gmail.com> **Fecha:** 18 de diciembre de 2024, 20:02:25 CLST

Para: vgabrielop@ferochi.cl Asunto: Rodeo Marfil..agresion.

Estimado Gabriel, al mismo tiempo con saludar , de mi consideración y a petición, expongo lo sucedido en el rodeo del Club Marfil, efectuado en la medialuna del Club San José de la Mariquina, el día 15 de diciembre alrededor de las 13.15 horas.

Una vez terminada la tercera serie libre, bajando de la caseta del jurado, el Sr. Andres Amor, jurado de este rodeo es increpado verbalmente y amenazado por el socio de la Federación de Rodeo, don Amilcar Leonely, al darme cuenta de esta situación, me acerco a don Amilcar para lograr calmar y recibir como director de Asociación y con todo respeto, una explicación de lo sucedido, quien en forma muy deshonesta e indignada, se refiere en muy mala forma hacia el jurado exponiendo que era un tal por cual, por decir lo más suave y que le iba a sacar la cresta a este concha de su.....e, aquí en el rodeo y más aún el día sábado no quería ir de huaso para pegarle, por cual, tal molestia,, me costó mucho controlar. Al mismo tiempo con todo esto,me dice que va a retirar todos sus animales que están incluidos en la serie de campeones,si el jurado don Andrés Amor sigue jurando el rodeo,a lo cual le expongo que va a incurrir en una falta muy grave,,,, en ese momento llega el presidente del Club Marfil, Reemberto Zapata y con asombro también recibe estas malas noticias.,,le doy a conocer los conductos regulares que indica el reglamento para que se dirija al delegado del rodeo don Jenaro Barrientos Ferreiro, a sus descargos, dándole las facilidades para revisar el vídeo de porqué quedó afuera de la serie y acceder a la cartilla del delegado para que todo quede escrito, con lo que me manifesto enojado que nada servía. En todo caso, esta situación ya explicada en esta reseña, fue dada a conocer a don Mauricio Bernier, quien me llamo a las 15,27 de ese mismo día antes de la serie de campeones, donde le conté lo mismo. Mi parecer ante esta situación es que se vivió un momento muy tenso y delicado, no debe volver a ocurrir y creo que la decisión del jurado, don Andrés Amor, de retirarse del rodeo, fue muy acertada para no exponerse y proteger su integridad fisica.

Lamentando lo sucedido, te saluda afectuosamente..

Carlos Laing Ríos. Director, Asociación Valdivia.